



Nombre del alumno: Leticia Alejandra Velasco Hernández.

Nombre del profesor: María del Carmen Cordero Gordillo.

Nombre del trabajo: Recolección de datos en cuarentena.

Materia: Taller elaboración de Tesis.

Psicología noveno.

RECOLECCION DE DATOS EN CUARENTENA.

“En algún lugar, algo increíble está esperando ser conocido”. (Carl Sagan,s.f)

La recopilación de datos es parte muy importante en la investigación ya que le da mas fuerza y de credibilidad a esta, como también verificamos si lo que se investiga es cierto o no, también es muy importante los beneficios que traerá la investigación en base a los resultados.

El titulo de esta investigación es así ya que ahora estamos pasando por momentos difíciles en los que no podemos tener contacto con muchas personas, entonces en el caso de la recolección de datos se a complicado, y en este ensayo hablare sobre como estamos llevando este proceso y como lo he vivido en base a mi investigación.

Como menciona la antología de taller de elaboración de tesis, nos dice que la recolección de datos implica un plan para saber de quien necesitamos las muestras, es decir a que población, organización y demás va dirigida nuestra investigación y de quienes necesitamos la muestra y también como vamos aplicarles los cuestionarios o entrevistas que se necesitan, como obtenerlos, por medio de que se obtendrá, como será, ya que estos métodos deben ser confiables y objetivos.

Existen dos métodos de la recolección de datos los cuales el investigador elige cual es el que mas se adapta a la investigación, también se pueden usar ambos métodos de recolección, el método cuantitativo quiere decir que va a medir cuantas personas son afectadas, es decir que son representados de forma numérica y estadística, puede ser por medio de graficas y demás, por otra parte esta el método cualitativo que este método se trata de identificar cualidades de la investigación según lo que se observe.

Otro de los puntos importantes es como vamos a interpretar los resultado es decir que en base a nuestras respuestas obtenidas como vamos a plantear los resultados, en mi investigación he estado investigando la problemática que causa Instagram a

las adolescentes mujeres, es muy importante mi interpretación que le de a las respuesta ya que se basa en ayudar a la sociedad en esta problemática y debo ser sincera y objetiva.

Actualmente estamos viviendo una situación mundial de salud, esto implica evitar tener contacto con muchas personas para salvaguardar la salud de la sociedad, entonces en la recolección de datos se me a estado complicando sin embargo gracias a la tecnología y a que mi grupo de personas que estoy investigando esta sumergida en la tecnología puedo avanzar, claro que habrán variables como las edades o las escuelas a las que había determinado esta investigación, sin embargo no se pierde la investigación.

A muchas personas se les a estado complicando ya que son adultos o niños los implicados sin embargo entre todos nos podemos apoyar, ya que esta investigación también es requisito para graduarnos y es importante para la sociedad.

Yo aplicare el método cuantitativo ya que me basare en cuantas personas han sido afectadas por esta red social y si les a traído algún tipo de ansiedad, esta investigación es cansada y ya estoy a nada de terminar entonces me siento un poco cansada por el trabajo que implica pero también feliz por ver lo que a avanzada mi investigación, la recolección de datos es muy importante para mi ya que de eso depende que el problema que estoy planteando sea verdadero y que pueda ayudar de alguna manera a la sociedad con esta investigación.

La medición de esta investigación quiere decir a cuantas personas afecta y medir hasta donde a afectado esta problemática, también que enfoque estamos aplicando, como ya mencione antes y eso varia en la forma de aplicar nuestros instrumentos de medición.

El papel del investigador en el caso cualitativo es un poco mas complicado ya que se hace de manera directa con las personas o lo que se este investigando, observar

y la escucha activa es muy importante, hay que permanecer en un papel de alguien reflexivo y abierto a las respuestas que les brinden.

Por otra parte esta la postura ante el método mixto que es aplicar el enfoque cuantitativo y cualitativo y buscar los instrumentos que se adapten mas a la investigación.

En conclusión la recolección de datos es un paso al final de la investigación es emocionante y a la vez estresante ya que como es lo ultimo nos podemos llegar a sentir presionados aun que no lo estemos, pero es algo que me llena de satisfacción aun que nos encontramos en una situación delicada creo que no hay imposibles, tenemos que aprender de nuevos métodos y aun que al final la recolección no fue como la imaginaba, todo se acomoda para bien, es algo demasiado importante como ya mencione antes, me llena de motivación que puede ser algo para apoyar a la sociedad.

Esta materia a sido bastante extensa pero aprendí mucho a lo largo de ella, como de información que e buscado que se que no solo benefician a mi investigación, si no también a mi porque es información que se que me ayudara en un futuro que puedo seguir investigando después, la materia a sido muy buena, un poco cansada pero se que los beneficios vendrás y tiene muchas cosas positivas, estoy muy feliz por que estoy apunto de terminar, a pesar de las circunstancias nos podemos adaptar.

REFERENCIAS.

(UDS 2020). ANTOLOGÍA DE TALLER DE ELABORACIÓN DE TESIS. COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS.